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Pour : plandurbanisme.ocpm@ville.montreal.qc.ca 

cc :  
Objet : mon opinion sur le plan d'urbanisme 

 
 
Bonjour, j'aimerais vous faire part de quelques suggestions pour le futur de notre ville.  Je crois qu'il serait 
pertinent de favoriser la mise en place d'aires de stationnement gratuites sur les rives sud et nord afin de 
favoriser le transport en commun répondant ainsi un peu plus à l'accord de Kyoto et en diminuant les 
problèmes de stationnement en ville. 
  
Dans le même ordre d'idées, les nouvelles constructions d'immeuble devraient obligatoirement avoir un 
stationnement sous-terrain tout en pensant évidemment à un endroit réservé où mettre la neige du 
déneigement de l'entrée des stationnements en question. 
  
La ville devrait aussi être plus sévère en ce qui concerne les déchets et donner plus d'amendes à ceux qui 
mettre leurs déchets trop tôt sur le bord de la route ou qui ne ramasse pas les déchets sur leur terrain même 
si ce n'est pas nécessairement eux qui les ont mis là.   
  
Faire des campagnes de sensibilisation afin que les gens recyclent plus et mieux et aider à le faire en 
distribuant des bacs pour le recyclage dans les sections où ils utilisent des sacs ce qui en soit n'est pas 
écologique. 
  
Ce ne sont que quelques idées qui j'espère seront prises en considération. 
  
Merci.   
Cynthia Seyer 


